
за собою нарушения. Конститу-
ционный суд РФ неоднократно 
в своих решениях указывал на 
это. В данном случае есть боль-
шая вероятность увеличения 
коррупционных рисков. Проект 
закона о домашнем насилии ну-
ждается в коррекции».

Н и н а 
И Л Л А Р И -
О Н О В А , 
д е п у т а т 
Законода-
тельного со-
брания Ка-
л у ж с к о й 
области:

«Количество изъятых из 
семей детей и разрушенных 
жизней огромно. Работает 
бесчеловечный механизм, ко-
торый заинтересован в изъя-
тии детей, а не в сохранении 
семьи. Орган опеки передает 
свои полномочия различным 
организациям, которые зави-
сят только от финансирования 
спонсоров. Особенно опасно, 
что в зоне максимального ри-
ска изъятия детей оказались 
малоимущие семьи. Нужны 
меры защиты именно этой ка-
тегории семей. В новом законе 
это должно быть».

(Продолжение на стр. 2)

факто система ювенальной 
юстиции в России создана. 
Узаконен контроль за семьей с 
несовершеннолетними детьми 
и даже вторжение в жилище. 
Проект закона способствует 
внедрению этих разрушитель-
ных для семьи ювенальных ин-
струментов. Мы против этого. 
Документ требует серьёзной 
доработки».

Евгений 
К А Р П О В , 
руководи -
тель аппа-
рата РО: 

« М о ё 
мнение, как 
юриста: си-
стема российской ювенальной 
юстиции построена на неопреде-
ленных формулировках. Хорошо 
известно, что неопределенные и 
противоречивые нормы влекут 

А л е к -
сандр БЫЧ-
КОВ, руко-
водитель РО 
партии «СР» 
в Калужской 
области:

« Н а ш а 
партия выступала изначально 
против декриминализации се-
мейного насилия. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ поддержива-
ет ужесточение наказания за 
эти преступления. Однако мы 
против той части законопроек-
та, которая закрепляет принци-
пы ювенальной юстиции. Дей-
ствующий закон о гарантиях 
прав ребенка уже содержит по-
ложение ювенальной юстиции, 
по которому дети – это не часть 
семьи. Они самостоятельные 
субъекты общественных право-
отношений, права детей выше 
прав всех других граждан. Де-
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Проект закона вызвал широкий общественный резонанс.
3-го декабря председатель СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, руководитель фракции «СР» в Госдуме 

Сергей Миронов выступил с заявлением. Он указал на необходимость внесения значительных 
изменений в законопроекте об усилении ответственности за насилие в семье. 

«НЕТ» ДОМАШНЕМУ НАСИЛИЮ!

ОХОТА НА ДЕТЕЙ

Подготовленный для внесения в Госдуму законопроект о домашнем насилии позволит 
узаконить ювенальную систему западного образца. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ поддержива-
ет усиление наказания за домашнее насилие, но против ювенальной юстиции.

Сергей МИРОНОВ:
«На Совете фракции у 

нас определилась следую-
щая позиция: мы не можем 
поддержать законопроект. 
Проблема есть, мы это при-
знаём. Мы видим, что со-
вершено ошибочно была 

введена декриминализация 
семейного насилия. Я счи-
таю, что мужчина, который 
поднял руку на женщину, это 
не мужчина, это нечто в шта-
нах и ничего мужского в нём 
нет. Женщины – это святое, 
они дают нам жизнь и подни-

мать на них руку запрещено.
После введения декри-

минализации статьи о наси-
лии в семье многие мужчи-
ны почувствовали, что им 
всё можно, и в стране рез-
ко увеличилось количество 
случаев семейного насилия. 

Но нельзя впадать в другую 
крайность. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ не поддержит 
предложенный сенаторами 
проект закона о борьбе с 
домашним насилием из-за 
несогласия с внедрением 
через него принципов юве-
нальной юстиции.

Помните, сколько мы во-
евали против введения юве-
нальной юстиции в нашей 

стране?! Главная её цель 
– изымать детей из семей, 
потом куда-то отдавать, не 
исключаю, что в однополые 
семьи за рубежом. Если 
этот законопроект поступит 
в Государственную Думу, 
мы будем добиваться из-
менения сути поправками, 
чтобы ни один элемент юве-
нальной юстиции не пришёл 
в Россию».

Социологические опросы уверенно показывают, что российское общество не приемлет 
ювенальную юстицию. Тем не менее её образцы в последние годы усиленно внедряются 
на региональном уровне. Проект закона о профилактике семейно-бытового насилия, раз-
мещённый на сайте Совете Федерации, требует доработки, т.к. способствует закреплению 
принципов ювенальной юстиции. Это позиция партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Законопро-
ект комментируют члены Бюро Совета калужского РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Ювенальная юстиция – 
юридическая система защи-
ты прав несовершеннолет-
них.

Состоит из ювенальных 
судов и органов ювеналь-
ной юстиции, объединяю-
щих специализированные 
службы и общественные ор-
ганизации для защиты прав 
и свобод несовершеннолет-
них.

Эксперимент по введе-
нию ювенальной системы в 
17 регионах страны вызвал 
много протестов обществен-
ности. 

Калужской области уда-
лось отбить попытку вклю-
чения региона в список для 
ювенальных экспериментов. 

СПРАВКА:

• В 2016 году из семей было 
изъято 309 тысяч детей. 

• Из них 38% – 117 тысяч – поз-
же были возвращены в семью 
по суду и органами опеки. 

• 76% детей возвращены в се-
мьи по суду, а 24% самими 
органами опеки. Это след-
ствие торопливости и необо-
снованности решений об изъ-
ятии детей.

ЦИФРЫ:

Два основных направления 
ювенальной юстиции

Право детей 
подавать  

на родителей 
в суд

Право лишать 
родителей 

родительских прав 
за ЛЮБОЕ насилие 

над детьми



В поселке Куровской на окраине 
Калуги уже 40 лет пылит керамзи-
товый завод. Особенно интенсивно 
он это делает последние три года, 
накрывая весь посёлок красной 
несмываемой пылью. Решитель-
ные действия лидера партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и депутатов 
калужского регионального отделе-
ния вынудили собственника завода 
остановить керамзитовое отрав-
ление населённого пункта. Долго-
жданные фильтры будут установ-
лены на очистной системе.

КТО ПУСКАЕТ ПЫЛЬ  
В ГЛАЗА?

На сегодня единственным владель-
цем и учредителем ООО «Куровской 
завод керамзитового гравия» с устав-
ным капиталом в 10 тысяч рублей явля-
ется Григорий Шиленков. Честно глядя 
в объектив телекамеры, он удивлялся 
возмущению жителей посёлка. По его 

словам, все проверки не выявили ни-
каких экологических нарушений. По 
странному совпадению во время кон-
трольных замеров керамзитовые печи 
не работали. «Это случайные совпаде-
ния!» – так прокомментировал дирек-
тор-владелец эти странности. 

Так кто же пускает пыль в глаза? 
Жители или керамзитовый бизнесмен?

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
«ТЕПЕРЬ МОЖНО ДЫШАТЬ 

СВОБОДНО!»
На личный приём к Председате-

лю партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергею Миронову приехали жители 
Калужской области. Они жаловались 
на красную пыль, которая накрывает 
целые микрорайоны. Источник загряз-

нения – Куровской завод керамзито-
вого гравия. Жить в таких условиях 
невозможно – красная пыль летает в 
воздухе, оседает на домах, машинах, 
детских площадках. Взрослые кашля-
ют, дети болеют.

Представительницы посёлка при-
шли с просьбой повлиять на владельца 
завода. Женщины не ставили вопрос о 
закрытии предприятия, поскольку это 
рабочие места и зарплаты. Требование 
населения Куровского – регулярная за-
мена очистных фильтров. 

Сергей МИРОНОВ: «После моих 
депутатских запросов губернатору 
Калужской области, в Ростехнадзор и 
Роспотребнадзор завод приостановил 
работу! Руководство предприятия на-
чинает долгожданную модернизацию 
очистной системы. Я искренне рад 
за всех жителей посёлка Куровской и 
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Виктор ГРИШИН, депу-
тат Городской Думы Калуги:

«Совершенно непонятна 
методика оценки семейно-
го неблагополучия. Если у 
семьи плохие жилищные 
условия – коммунальная 
квартира или общежитие, 
то попасть в немилость ка-

рающих «ювенальщиков» достаточно просто. 
Разрушение семьи с благими намерениями 
– дикость. Изъятие детей – это редкая край-
няя мера, а сейчас счёт идёт на сотни тысяч! 
«Ювеналка» чужда российским семейным 
традициям.недопустимо разделять семью и 
ребенка. Родители и дети – единое целое.

Надежда ЕФРЕМОВА, 
коммунальный омбудсмен:

«Законопроект о домаш-
нем насилии не имеет чёт-
ких формулировок. Он не-
сёт потенциальную угрозу 
даже нормальным семьям. 
Проект закона «слизан» с 
законодательства других 
стран, в том числе и тех, где легализованы од-
нополые браки. Для российского уклада жизни 
это неприемлемо. По роду своей деятельности 
я бываю в малоимущих семьях. Такие семьи 
живут на грани выживания, пытаясь поставить 
детей на ноги. Надо учитывать, что у нас много 
семей, где только один родитель – мама. Ей и 
без того тяжело, а к этому добавляется угроза 
изъятия ребёнка!».

ОХОТА НА ДЕТЕЙ

Надо не отнимать детей, а создавать центры,  
где люди смогут попросить о помощи.

ТЕПЕРЬ МОЖНО ДЫШАТЬ

На фото: коммунальный омбуд
смен Надежда ЕФРЕМОВА (спра
ва) изучает экологическую ситуа
ция в посёлке Куровское.

близлежащих районов. Теперь можно 
дышать свободно! С декабря 2019-го 
по май 2020-го года на заводе произ-
ведут все необходимые работы».

НА ПОСТОЯННЫЙ 
ДЕПУТАТСКИЙ КОНТРОЛЬ
Надежда ЕФРЕМОВА, коммуналь-

ный омбудсмен, муниципальный депу-
тат: 

«В начале ноября инициативная 
группа жителей поселка обратилась к 
нашему руководителю – депутату За-
конодательного Собрания Калужской 
области Александру Бычкову и ко мне 
с жалобой на экологическую ситуацию 
в поселке. Все факты подтвердились 
во время моих визитов в посёлок. 

Ответы чиновников на запросы 
местных жителей и наши обращения 
заканчивались отписками. Три года 
страдали граждане, и только после 
вмешательства Председателя фрак-

ции партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Государственной Думе России 
Сергея МИРОНОВА все изменилось. 
Удалось заставить хозяина производ-
ства реконструировать систему. Это не 
могли сделать контрольно-надзорные 
ведомства».

Александр БЫЧКОВ: «Сейчас к 
экологической проблеме Куровского 
удалось привлечь внимание городских 
депутатов и профильных чиновников. 
Мы будем держать экологическую си-
туацию в посёлке на постоянном депу-
татском контроле»

На фото: Керамзито
вую пыль невозможно 
смыть. На автомойках 
машины из Куровского 
не берут в работу или 
просят тройную цену.
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ВРЕМЯ ВЫБИРАТЬ
30 ноября конференция собрала 

делегатов со всей области. Пришло 
время внутрипартийных выборов. 
Они прошли демократично, достаточ-
но спокойно, по-деловому. 

Делегаты выдвигали кандидатов 
в два руководящих органа – Совет и 
Бюро Совета регионального отделе-
ния. Не все кандидатуры получили 
поддержку делегатов для участия в 
тайном голосовании. Участники кон-
ференции решили, что в Бюро Совета 
и в Совете РО нужны новые лица. Так 
в списке для голосования появились 
Евгений Карпов, руководитель аппа-
рата РО и Сергей Рожнов – руково-
дитель местного отделения партии в 
Дзержинском районе. 

В Бюро и Совете произошла ча-
стичная ротация состава, что можно 
только приветствовать. 

Новый Состав Совета РО:
1. Бычков Александр Петрович
2. Ефремова Надежда Игоревна
3. Гришин Виктор Алексеевич 
4. Илларионова Нина Васильевна 
5. Иванченко Анатолий Никола-

евич 
6. Зайцев Михаил Петрович 
7. Карпов Евгений Вячеславо-

вич
8. Ларионов Константин Нико-

лаевич 
9. Смирнова Екатерина Вячес-

лавовна
10. Рожнов Сергей Александро-

вич 
11. Смоловик Андрей Евгеньевич

Новый состав Бюро Совета РО:
1. Бычков Александр Петрович
2. Ефремова Надежда Игоревна
3. Гришин Виктор Алексеевич
4. Илларионова Нина Васильев-

на
5. Карпов Евгений Вячеславо-

вич
6. Иванченко Анатолий Никола-

евич
7. Смоловик Андрей Евгеньевич

ПРИГЛАШАЕМ К 
СОТРУДНИЧЕСТВУ

Александр БЫЧКОВ, председа-
тель РО:

«Хочу выразить благодарность 
всем моим однопартийцам и сотруд-
никам Центрального аппарата, кото-
рые приложили много сил для подго-
товки столь непростого мероприятия. 
Я рад, что новый состав руководства 

регионального отделения – это едино-
мышленники, настроенные на работу. 

В ближайшие два года наше РО 
ждут серьёзные испытания. В 2020-
м – выборы губернатора и депутатов 
Законодательного собрания Калуж-
ской области. Выборы в Городскую 
Думу Калуги и районные органы 
местного самоуправления. В 2021-м 
состоятся выборы в Государственную 
думу Российской Федерации.

СОВЕТ ВАМ,  
ДА БЮРО

В последний день осени состо-
ялось знаковое событие в жизни 
калужского Регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИИЯ – областная конференция. 

Она определила не только персо-
нальный состав Бюро и Совета реги-
онального отделения (далее – РО), 
но и задачи на ближайшие два года.

Мы – активная парламентская по-
литическая партия, которая обязана 
участвовать во всех избирательных 
кампаниях. Нам нужны достойные 
кандидаты на выборах. Мы приглаша-
ем к сотрудничеству всех, кто разде-
ляет идеалы справедливости. Всех, 
кто выступает за бесплатное образо-
вание, достойную заработную плату, 
справедливые пенсии, честные суды, 
непримиримую борьбу с коррупцией, 
социальную защищенность. Это наши 
стратегические цели». 

КРИТИКУЯ, ПРЕДЛАГАЙ!
Надежда ЕФРЕМОВА, председа-

тель региональной Палаты депутатов 
«Справедливой России» в Калужской 
области, коммунальный омбудсмен:

«Люди хотят перемен. Не обеща-
ний, а реальных позитивных измене-
ний в ЖКХ, лекарственном обеспече-
нии, образовании, здравоохранении. 
Им нужны не перечисление наших 
бед, а их устранение. 

Мы находимся в оппозиции к пра-
вящей партии. Мы видим проблему, 
идём к власти не с критикой, что в 
большинстве случаев бесполезно, а с 
конкретным предложением по её ре-
шению. Это удаётся! Подобным «ме-
тодом политического прагматизма» 
наше региональное отделение помог-
ло многим людям. Важен результат, 
а не выражение неприязни какому-то 
начальнику. Уверена, с приходом в 
состав Совета и Бюро РО новых чле-
нов наша эффективность работы ста-
нет выше».

К БОРЬБЕ ГОТОВ!
Евгений КАРПОВ, руководитель 

аппарата РО:
«Взволнован оказанным доверием 

своих коллег. Вместе с нашим руко-
водителем – Александром Петрови-
чем, – и Надеждой Игоревной мы три 
месяца готовили эту конференцию. 
Пришлось лично поговорить, практи-
чески, со всеми членами партии. 

Для меня это было очень полезно. 
Познакомился с интересными людь-
ми. Оказалось, многие члены партии 
давно ждали приглашения к сотруд-
ничеству и готовы к нему. Это просто 
здорово! Практически по всем кан-
дидатурам было единогласное голо-
сование. Этот момент конференции 
меня обрадовал. 

Настрой у меня «боевой», готов к 
политической борьбе. Идея справед-
ливости найдёт поддержку у наших 
жителей».

Депутат областного Законода-
тельного собрания Александр Быч-
ков получил письмо от жителей 
города Мещовска и Мещовского 
района. Граждане жаловались, что 
больше половины 30-ти киломе-
тровой дороги между Мещовском и 
Мосальском находятся в плохом со-
стоянии. Начатый в 2018 году ремонт 
свёрнут в 2019-м. Ремонтники поло-
жили фрагментами асфальтно-бе-
тонное покрытие на протяжении 18 
километров и исчезли. 

Данная транспортная артерия свя-
зывает жителей этого района с Калуж-
ской и Смоленской областями. Еже-
дневные поездки на работу и учёбу 
превращаются в настоящее испытание 
для людей. 

Граждане верят, что депутат сможет 
добиться восстановления ремонтных 
дорожных работ. «Для этого я и со-
вершаю рабочие поездки по районам, 
– говорит Александр Петрович, – уже 

собрали большой материал по самым 
острым вопросам в сфере здравоох-
ранения, лекарственного обеспечения, 
дорогам и ЖКХ».

К ВРАЧУ ЗА ПОЛСОТНИ 
КИЛОМЕТРОВ

Александр БЫЧКОВ: «Во время 
моей очередной поездки по районам стол-
кнулся с рядом серьёзнейших проблем. 
В Износковском районе образовалась 
острая нехватка врачей из-за объедине-
ния Износковской и Юхновской больниц. 
Чтобы попасть на прием к врачу надо 
записываться за неделю и ехать 50 км 
до Юхнова. Маршрутка работает всего 
несколько раз в неделю. Если экстренно 
нужна медицинская помощь приходится 
вызывать такси, а это 2000 рублей!»

Оказывается, такая же проблема в 
Медыни – чтобы попасть к врачам на 
прием из Медыни надо ехать в Кон-
дровскую больницу. Запись к тера-
певту за неделю.

РАЙОННАЯ ЖИЗНЬИСПЫТАНИЕ ДОРОГОЙ
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Хотите насладиться экзотическим вкусом с пользой 
для здоровья? Тогда Ваш выбор АВОКАДО – самый по-
лезный в мире фрукт, целитель, который помогает жен-
щине выглядеть потрясающе.

АВОКАДО содержит: более 20 минералов, витамины С, 
Е, B6, К, медь, фолиевую кислоту, калий, пантотеновую кис-
лоту.

Полезные свойства:
• Сжигает жир. В состав фрукта входит углевод ман-

ногептулоза (сахар, тормозящий выработку инсулина 
и усиливающий усвоение кальция). Чем больше этого 
углевода в организме, тем быстрее человек теряет вес.

• Больше калия, чем в бананах. Укрепляет память, нор-
мализует работу сердца, придаёт здоровый цвет кожи.

• Держит голод под контролем. Женщинам в день до-
статочно 25 граммов клетчатки, мужчинам – 38. В 100 
граммах авокадо содержится около 6,7 граммов клет-
чатки.

• Очищает организм. Содержит глютатион, который бло-

Дорогие жители Калужской области!
Уважаемый соратники по партии!

Для многих из нас уходящий год был непростым. 
Нас испытывала на прочность судьба 
и закаляли трудности. 

Но всё, с чем мы пришли к Новому году, 
стало для каждого из нас нужным опытом.

Желаем, чтобы в Новом 2020 году 
события вашей жизни радовали 
добрыми новостями, веселыми встречами 
и исполнением всего задуманного. 

Любви вам, успехов, счастья и справедливости!
С наступающим Новым годом и Рождеством!

Совет Регионального отделения
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Калужской области

Новый Год удался…
Если Дед Мороз ушел от 

тебя в пять вечера второго 
января, и то, только потому, 
что за ним пришла жена.

Если 10 января президент 
лично обратился к тебе с 
просьбой: «Слышь, давай за-
кругляйся уже! «

Если соседи сверху жа-
луются, что вы залили их… 
шампанским и требуют еще!

*** 
– Чё, нашел хату на Но-

вый год, или опять как чмо 
последнее с родителями 
встречать будешь?

– Ну мааам...
*** 

— СНГ — это единствен-
ное, что объединяет бывшие 
советские республики.

— Полная ерунда.
— СНГ — это Старый Но-

вый Год.
— Тогда другое дело.

*** 
– Уже появилось новогод-

нее настроение?
– Еще нет.
– Тогда схожу за второй 

бутылкой.
*** 

– Скажите, а где можно 
отдохнуть на Новый Год на 
100 рублей?

– В 1975 году!
*** 

– Ты от кого слышал это 
ужасное слово? – набрасы-
вается мать на сына.

– От Деда Мороза, мама.
– Не может быть!

– Может! Он сказал это, 
когда Петька залепил ему 
снежком в глаз!

***
Муж приходит под утро 

весь в помаде, пудре, и ры-
жих волосах.  

Жена: – Ты где был? 
– Не поверишь, дорогая, 

всю ночь с клоуном дрался.

НОВОГОДНИЙ РЕЦЕПТ
кирует более 40 канце-
рогенов. «Разгружает» 
печень.

• Полезные жиры аво-
кадо снижают риск 
сердечного приступа и 
уровня холестерина в 
крови.

МЕКСИКАНСКИЙ  
СОУС ГУАКОМОЛЕ  

ИЗ АВОКАДО

ВАЖНО!
Если вы купили твёр-

дое авокадо, положите 
его в темное место на не-
сколько дней. Он превра-
тится в мягкий и сочный 
фрукт. Как по волшеб-
ству!

Для приготовления гуа-
комоле понадобится:

1. Авокадо
2. Зубчик чеснока
3. Лимон (лайм) 
4. Бордовая луковица
5. Несколько веточек кин-

зы

ПОЕХАЛИ:
• Спелое авокадо раз-

режьте вдоль пополам, 
удалите косточку, очи-
стите кожуру. 

• Половинки произволь-
но нарежьте, соедини-

те с 1 зубчиком чеснока, 2 ст.л. сока лайма (лимона), 
небольшой долькой бордовой луковицы и несколькими 
веточками кинзы.

• Посолите, приправьте перцем.
• Измельчите погружным блендером.
• Переложите гуакамоле в пиалу.
• Подавайте с тостами или кукурузными чипсами. 

ПРИЯТНОГО АППЕТИТА!

НОВОГОДНИЕ АНЕКДОТЫ 2020
C наступающимC наступающим

Новым годомНовым годом
и Рождеством и Рождеством 
Христовым!Христовым!

декабрь 2019 г.
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и Рождеством 
Христовым!


